

Pronto a entrar en funcionamiento nuevo ascensor del Mercado Municipal de Cauquenes



Gracias a un financiamiento municipal de más de 40 millones de pesos, el nuevo y moderno ascensor del Mercado Municipal de Cauquenes está próximo a entrar en operaciones, mejorando así la accesibilidad

en este importante centro de abastos.

Las obras fueron visitadas este miércoles por el alcalde subrogante Rafael Correa, quien destacó que este ascensor facilitará el acceso a la segunda planta

para personas con movilidad reducida y personas mayores, promoviendo de esta manera la inclusión en la comuna.

Es importante recordar que, tras la remodelación del Mercado Municipal en

2003, este contó por primera vez con un elevador. Sin embargo, el paso de los años y la falta de mantenimiento dejaron el antiguo ascensor fuera de servicio, complicando el acceso a las cocinerías y restaurantes

del segundo piso.

El alcalde subrogante también subrayó que el ascensor permitirá que las locatarias puedan abastecer sus negocios de manera más rápida y cómoda. Marlen Peña, una de las emprendedoras gastronómicas del mercado, agradeció la mejora, destacando su impacto positivo en la labor diaria de los locales.

Los trabajos de instalación estuvieron a cargo de la empresa Geinse Ingeniería y demandaron una inversión total de \$41.382.122, recursos provenientes de los excedentes municipales del año 2023. Esta inversión representa un paso importante hacia la inclusión, seguridad y comodidad de quienes visitan y trabajan en el Mercado Municipal de Cauquenes.